



Les Jeunes MR aimeraient promouvoir les programmes d'échanges existants dans le cadre de l'éducation non-formelle et encourager les échanges de groupes de jeunes dès le plus jeune âge. Par exemple, des échanges entre Conseils (communaux) de jeunes au niveau local.

Il est question de l'éducation non formelle, qui regroupe comme vous le savez sûrement, les mouvements de jeunesse, les Maisons de Jeunes, Centre de Jeunes, ASBL actives dans le domaine de la jeunesse etc.

Grace aux différents programmes d'échanges existants, des groupes de jeunes ont l'occasion de développer des actions, des évènements et des rencontres qui leur permettent d'échanger leurs points de vue, leurs avis, leurs visions de la société actuelle et de construire ensemble l'Europe de demain. Ces programmes doivent être renforcés afin de permettre à un maximum de jeunes d'y participer. Ce type d'éducation est aussi important que l'éducation formelle puisqu'elle aide les jeunes à devenir de vrais citoyens.

Cependant, les Jeunes MR considèrent qu'il serait bénéfique pour les jeunes que l'âge des participants puisse être descendu afin d'ouvrir ces échanges dès le plus jeune âge. Les membres de Conseils communaux de jeunes devraient, par exemple, pouvoir en bénéficier.